

Des délégation coréennes évalueront des accords pour le troisième sommet à Pyongyang



Pyongyang, 12 octobre (RHC)- Des délégations de la Corée du Sud et de la République Populaire Démocratique de Corée, évalueront lundi prochain l'application des accords du troisième sommet de leurs leaders à Pyongyang.

Selon un communiqué du Ministère sud-coréen de l'Unification, au cours de la rencontre à Panmunjom, les deux parties exploreront des voies pour matérialiser les accords et pour définir une feuille de route pour le suivi à travers des réunions de travail.

Vers la mi-septembre dernier, les deux Corées ont signé la déclaration de Pyongyang, un document qui recueille, entre autres questions clés, la décision de la Corée Démocratique de démanteler de façon permanente ses plus importantes installations nucléaires en présence d'experts étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173775-des-delegation-coreennes-evalueront-des-accords-pour-le-troisieme-sommet-a-pyongyang>



Radio Habana Cuba